

29 mai 1990 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de félicitations de M. François Mitterrand, Président de la République, adressé à M. Cesar Gaviria, à l'occasion de son élection à la présidence de la Colombie, Paris, le 29 mai 1990.

Alors que vos compatriotes viennent de vous désigner pour assumer prochainement la Présidence de la République de Colombie, je vous adresse mes félicitations et mes vœux chaleureux pour le succès de votre haute mission.

- Dans un contexte très difficile, votre élection témoigne de l'attachement que le peuple colombien, qui aspire à la paix, porte au maintien de la démocratie et aux idéaux de justice.
- La France partage vos préoccupations. J'exprime le souhait que les relations d'amitié et de coopération que nos deux pays ont su nouer au cours des dernières années se développent davantage encore à l'avenir, sous notre commune impulsion.